



Agosto 26, 2016

***Lo definieron tras un encuentro, del que participaron funcionarios provinciales y municipales. Acordaron avanzar en la resolución de distintas problemáticas, entre otras, un contrato de concesión del EPAS, relevamiento catastral de obras, regularización de tomas y disponibilidad de terrenos para la construcción de escuelas y jardines de infantes.***

Los ministros de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido y de Energía, Servicios Públicos y Recursos Naturales, Alejandro Nicola se reunieron esta mañana en Casa de Gobierno con un equipo de funcionarios municipales de la ciudad de Neuquén, entre los que participó el secretario de Coordinación, Marcelo Bermúdez y el secretario de Obras Públicas, Guillermo Monzani.

En el encuentro pudieron avanzar en el desarrollo de cuatro temas puntuales entre los que destacaron la conformación de dos equipos de trabajo para avanzar sobre un contrato de concesión del Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) y las condiciones regulatorias del servicio.

Además, el ministro Gaido confirmó que se concretó una agenda, en la cual se pautó una reunión para el próximo lunes, con el propósito de atender cuestiones pertinentes al convenio para el relevamiento catastral de obras en la ciudad, suscripto en el año 2000. También se acordaron reuniones para el martes próximo, con el fin de avanzar en la regularización de tomas y la disponibilidad de terrenos para la construcción de escuelas y jardines de infantes.

Respecto a la situación del EPAS, se convino conformar dos equipos de trabajo integrados por representantes del municipio, funcionarios del Ministerio de Energía y Servicios Públicos y del Ente provincial de Agua y Saneamiento, que comenzarán a funcionar a partir de la semana que viene, ÂÂÂÂ –por un lado- en la concreción de un contrato de concesión, y por otro- en lo que tiene que ver con las condiciones regulatorias del servicio.

Nicola aclaró que “con o sin contrato de concesión, la prestación la va a seguir haciendo el EPAS. Lo que se va a formalizar es el contrato, que está por ordenanza”.

En relación a las condiciones del servicio, dijo que “hay que estudiar la expansión de la ciudad para saber cuál va a ser la demanda tanto en agua potable como en cloacas y en función de eso definir los planes de obra y los equipos que tiene que tener la empresa para la prestación del servicio que tiene que llevar adelante”.

También se refirió al avance que presentan las obras de la colectora central máxima y la ampliación de Tronador y estimó que las mismas estarán finalizadas para fin de año. En esta última, dijo que “dos de los cinco módulos ya están funcionando desde octubre del año pasado. Estamos trabajando en proyectos como ser una colectora para el Oeste y una futura ampliación de Tronador, pensando en los próximos 10 o 15 años de la ciudad. El EPAS tiene los proyectos y estamos en la búsqueda de financiamiento desde hace tiempo”.

De la reunión también participaron, el subsecretario de Obras Públicas del municipio, Guillermo Castejón, el secretario de Movilidad Urbana, Fabián García y el subsecretario de servicios concesionados, Alejandro Hurtado.

*Neuquén Informa*